

2025-03-04

Sheinbaum «bautiza» el 1 de junio como «Día de la Democracia»

Autor: Juan Carlos Machorro

Género: Nota Informativa

<http://www.periodismoyambiente.com.mx/2025/03/04/sheinbaum-bautiza-el-1-de-junio-como-dia-de-la-democracia/>

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que la única forma de acabar con la corrupción en el Poder Judicial es acudiendo a las urnas para votar por jueces, magistrados y ministros el próximo 1 de junio, fecha que será considerada, afirmó, como «el Día de la Democracia».

Al encabezar la ceremonia de arranque de obras del Programa de Vivienda para el Bienestar en Colima, afirmó que no hay ningún país que realice una elección judicial, por lo que, indicó, México está dando un ejemplo de democracia al mundo entero.

«El primero de junio, ¿ya saben qué va a pasar el primero de junio? ¿A ver qué va a pasar? Vamos a votar. ¿Por quién vamos a votar? Jueces, magistrados y ministros de la Corte. Por primera vez, el pueblo de México va a elegir al Poder Judicial. No hay ningún país en el mundo que lo haga, por eso digo que el primero de junio es el Día de la Democracia», declaró.

Recordó que "esta es la única manera de acabar con la corrupción en el Poder Judicial, la única. El presidente López Obrador decía esta frase de Flores Magón: 'Solo el pueblo puede salvar al pueblo', y también solo el pueblo puede salvar al Poder Judicial. Solo votando entre todos vamos a hacer un Poder Judicial honesto, que esté al servicio del pueblo", expresó.

Por primera vez en la historia de México, se llevará a cabo un Proceso Electoral Judicial destinado a la selección de los principales cargos dentro del sistema judicial del país.

En dicha elección se votará por las nueve nuevas Ministras y Ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como dos cargos para las Magistraturas de la Sala Superior y 15 más para las Salas Regionales del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

Además, se elegirán a los cinco integrantes del Tribunal de Disciplina Judicial, así como a 464 cargos para Magistraturas de Circuito y 386 más de Personas Juzgadoras de Distrito.